

Un plan d'agression contre le Venezuela est dénoncé



Caracas, 26 juin (RHC)- Les partis du Venezuela qui forment le Grand Pôle Patriotique ont exhorté leurs adhérents à être vigilants suite aux dénonciations du président Nicolás Maduro sur l'existence d'un plan d'agression contre ce pays orchestré depuis la Colombie.

Les partis Unité Populaire Vénézuélienne, Mouvement Électoral du Peuple et La Patrie pour Tous ont assuré que les autorités colombiennes prétendent intervenir dans le pays avançant de faux prétextes.

Pour sa part, Gilberto Landaeta, membre du Grand Pôle Patriotique a indiqué que ce complot cherche à préparer le terrain pour un coup d'état au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165545-un-plan-dagression-contre-le-venezuela-est-denonce>



Radio Habana Cuba